

**Luisja Sánchez**

Periodista jurídico



La CE da un serio aviso a Sánchez y le embarga 626 millones de Fondos Europeos por no resolver el tema de los interinos

España ha recibido este lunes el quinto pago de los fondos europeos NextGenerationEU por valor de 24.137 millones de euros brutos. Sin embargo, la cuantía final ha sido inferior a lo pactado debido a que Bruselas ha recortado 1.100 millones del pago previsto. Desde la UE se insiste en que el Gobierno de Pedro Sánchez ha incumplido parcialmente varios compromisos que había firmado en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

En concreto, el incumplimiento se ha producido en tres bloques: se han restado unos 626 millones por una reforma insuficiente en la estabilización del personal interino, en línea con una sentencia del Tribunal de Justicia de la UE que cuestionó la normativa aprobada por España.

Como viene denunciando esta publicación, la trasposición de la Directiva 1999/70 no se ha hecho en su momento y [los procesos de estabilización de estos profesionales no culminaron el 31 de diciembre de 2024](#). A día de hoy la temporalidad está en un 30% y el Gobierno de Ped

...

[SUSCRÍBETE >](#)

para una conversión completa a PDF |